

Le Premier ministre appelle à intensifier la rigueur pour le contrôle du Covid-19 à La Havane



Photo: ACN

La Havane, 6 août (RHC) Le Premier Ministre de Cuba, Manuel Marrero, a averti que la province de La Havane est au stade supérieur de la lutte contre le Covid-19. Il a souligné que des mesures doivent donc

être appliquées avec rigueur, pour éviter que la situation épidémiologique ne se complique davantage en raison de l'augmentation considérable du nombre de patients admis aux hôpitaux.

Lors de la réunion du groupe pour le contrôle et la prévention de la maladie à La Havane, Manuel Marrero a évoqué les interventions des experts qui ont confirmé une incidence élevée de la variante Delta du virus SARS-CoV-2, ayant une capacité de contagion élevée.

Pour cette raison, a averti le chef du gouvernement, l'application des protocoles sanitaires doit être poussée à l'extrême, et on doit profiter des expériences acquises dans l'échange avec les autorités de Matanzas.

Manuel Marrero a salué l'organisation et la persistance du travail effectué dans la capitale et évalué positivement le plan de mesures sanitaires mis en œuvre cette semaine dans les soins de santé primaires et dans les établissements hospitaliers.

Lors de la réunion, le directeur national d'épidémiologie au ministère de la Santé Publique, le Dr Francisco Durán, a évoqué une légère diminution des cas d'infection et des décès pendant les premiers jours d'août. Il a tout de même précisé que cette diminution n'est pas exponentielle et par conséquent, la situation épidémiologique continuera d'être très complexe.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/266323-le-premier-ministre-appelle-a-intensifier-la-rigueur-pour-le-controle-du-covid-19-a-la-havane>



Radio Habana Cuba